

**RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 24 de Septiembre de 2024

La seguridad es una de las principales preocupaciones de los vecinos de Dos Hermanas. En los últimos meses, hemos sido testigos de un incremento de actos delictivos en diversas zonas de nuestro municipio, tales como robos en viviendas, actos vandálicos y situaciones de inseguridad en espacios públicos. Estos hechos no solo generan un clima de intranquilidad entre los vecinos, sino que también afectan negativamente a la actividad comercial y a la convivencia en general.

En nuestro casco histórico los vecinos y los comerciantes han manifestado reiteradamente su preocupación y la necesidad de una mayor presencia policial que actúe como elemento disuasorio y garantice su seguridad.

La falta de efectivos policiales, sumada al aumento de los delitos en las zonas comerciales está suponiendo que algunos comercios en horario de tarde lleguen incluso a cerrar las puertas, hasta el punto de que se ven obligados a abrir y cerrar de forma continuada cuando llegan los clientes, para impedir así el acceso en la medida de lo posible de “los amigos de lo ajeno”.

El Partido Popular, como defensor de una ciudad segura, considera fundamental que el Ayuntamiento de Dos Hermanas tome medidas urgentes para revertir esta situación.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente Ruego:

- Un Plan de Refuerzo de efectivos en las zonas comerciales en la campaña de Navidad

Génesis González Garcia
Concejal Grupo Popular

